

# *Aclaran sobre galería de glorias en Estadio Guillermon Moncada*

---



La Habana, 10 nov (JIT) La Dirección del Instituto Cubano de Deportes (Inder) en Santiago de Cuba publicó en su página de Facebook una nota en que esclarece dudas respecto a la galería de glorias diseñada en el Estadio Guillermon Moncada con vistas al Juego de las Estrellas de la 60 Serie Nacional.

Por su importancia, la reproducimos íntegramente.

A partir de las inquietudes generadas por la ausencia de determinadas figuras en la galería de glorias concebida como parte de la ambientación del Estadio Guillermon Moncada para las pruebas de habilidades y el Juego de las Estrellas del Béisbol Cubano, la Dirección Provincial de Deportes en Santiago de Cuba considera oportuno esclarecer lo siguiente:

- La imagen del banco de primera base difundida en redes sociales se diseñó para la primera jornada, dedicada a las pruebas de habilidades, a fin de recordar a estrellas que en su mayoría nos acompañarían el sábado en la instalación, lo cual se explicaría en el guión del acto protocolar.
- Un día después, domingo, se emplearía un diseño diferente, ideado para ponderar los 13 títulos conseguidos por elencos de este territorio en certámenes élites de nuestro béisbol. Será el que se aprecie si este martes pudiera disputarse el encuentro.
- Aunque seleccionar un número determinado de glorias siempre implicará correr el riesgo de satisfacer o no las expectativas de la afición, reiteramos que la asumida esta vez respondió a una línea temática estrechamente relacionada con la concepción de la actividad que la naturaleza terminó por impedir.

Agradecemos los criterios recibidos desde posiciones constructivas en función de los intereses del deporte cubano.

Dirección Provincial de Deportes en Santiago de Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/239227-aclaran-sobre-galeria-de-glorias-en-estadio-guillermon-moncada>



# **Radio Habana Cuba**